

草津小だより



草津町立草津小学校
 学校通信 TEL88-2156
 平成27年03月05日発第40号



アーチの中を6年生退場

「ありがとう さようなら」 6年生を送る会

3月4日(水)に6年生を送る会を開きました。

これは、児童会が企画・運営し、お世話になった6年生に感謝の気持ちを表す取組です。各学年ごとに趣向を凝らし、素晴らしい発表を行いました。また、6年生からお礼の気持ちを表す合唱も披露され、大変素晴らしい送る会となりました。



4年生



3年生



2年生



1年生



5年生



6年生



草津小の校章です。

でも体育館の校章に合わせ、パソコンで作成しました。今後は順次、本来の校章を使用していきます。

長い歴史を持つ本校のシンボルとして、校歌同様に、大切にしていこうと思います。

校章復活!

体育館改修工事の際に、緞帳に色鮮やかな校章を入れてもらいました。

この機会に、学校

第38回群馬県小学生総合体育大会 スキー競技会 速報

2月28日(土)に行われたアルペン、クロスカントリーで、優勝・入賞した選手を紹介します。

【アルペン競技】

2年女子第4位 [] 4年男子優勝 [] くん

【クロスカントリー競技】

4年男子第5位 [] くん 5年女子優勝 [] さん

4年女子第2位 [] さん // 第2位 [] さん

// 第5位 [] さん // 第4位 [] さん

// 第6位 [] さん // 第5位 [] さん

// 第6位 [] さん

光泉幼稚園 音楽発表会

2月28日(土)に光泉幼稚園の音楽発表会を参観してきました。どのクラスも大変素晴らしい発表で感動しました。4月から1年生となるすみれ組さん達は合唱や合奏だけでなく、英語劇まで披露してくれました。

小学校入学を楽しみに待っています。



英語劇「サザエさん」 アンバー先生も参加

あおぞら保育園 バランスボール教室

2月26日(木)にあおぞら保育園の(4月から1年生となる)園児が来校しました。小学校になれることを目的に、体育館でバランスボール運動を行いました。

小学校入学を楽しみに待っています。



バランスボールをつきながら、楽しく運動中



小学校の取組発表

先生方の勉強会 草津町教育研究会

2月27日(金)に先生方の勉強会である草津町教育研究会発表会が行われました。

この発表会は、小学校と中学校が今年度取り組んだ学習指導に関して、その成果や課題を共有し、今後の指導に役立てようとするものです。

草津町は小・中が1校であり、同じ子どもたちが9年間を共に過ごします。ですから、小・中

の連携がとても大切となります。今後も様々な場面で小中連携し、草津の子どもたちの学力向上や体力向上等に結びつくように努めていきます。

「様々な立場から福祉について考えよう」 4年生が福祉体験を行いました。

草津町は今年度から福祉協力校モデル事業地域に指定されました。この事業は群馬県が地域指定をし、社会福祉協議会が中心となり様々な事業を行っています。

4年生は総合の学習で福祉について調べており、様々な体験活動を行うことができました。



みんな仲よく